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!!!"年女足四国邀请

赛开赛在即! 接替因病回
家休养的主教练马良行职
务的助理教练王海鸣在
#$ 日举办的四国主教练
新闻发布会上表示! 他将
继续沿用马指导的战术思
路! 但比赛中很有可能会

起用"新面孔#$

王海鸣表示%"此次四
国邀请赛! 中国队的目的
就是为了备战九月举行的
女足世界杯和明年的北京
奥运会$ 世青赛上中国队
涌现出了一批年轻球员!

她们体力好但足球意识还
有待提高$ 因此这一次的
比赛中会出现大量的新面
孔$ 但总体的战术思想将
依然延续马指导以前的战
术理念$ &

针对中国队的首个对

手英格兰队! 王海鸣介绍
说他曾经率领国家队和对
手有过两次交锋! 一次是
热身赛 %%! 小胜对手!正
式比赛则是在全场 !%!战
平后通过点球大战战胜了
对手$ 他说%'英格兰队近

两年进步很快! 在去年也
顺利地晋级今年的世界杯
比赛 $ 针对她们采用的
&&#阵型! 我们将制定对
策$ &
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今天下午，女足四国
赛就将拉开大幕，中国队

首战英格兰。
由于今年是世界杯

年，美国、德国等队都没
有像往年一样派遣主力
前来征战四国赛，用意自
然是不想在世界杯东道
主中国队面前太早暴露

实力。两队不约而同派出
大批年轻球员出战，像莉
莉、普林茨这样的超级球
星全都高举免战牌。缺乏
球星也使得本届四国赛
的水准较一年前略有下
降。 h\

!四国赛·赔率
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这次比赛，欧洲博彩

公司并不买东道主的账，
夺冠赔率第一和第二是
德国及美国女足，中国队
只是压过了实力一般的
英格兰女足而已。

德国女足夺冠赔率
为1赔2。目前德国女足

也是国际足联积分榜第
一，被博彩公司看好是理
所当然。美国队的夺冠赔

率是 1赔 2.75，该队目前
在国际足联排行榜上位列
第二。中国女足夺冠赔率

被拉得比较开，为1赔4，
和前两热门看起来差距较
大。事实上中国女足由于
近年来国际比赛成绩一
般，目前在国际足联排名
中只是第九队伍。英格兰
队虽然国际足联排名第十

二，和中国女足差距并不
大，但夺冠赔率居然是1
赔21，博彩公司操盘手明
显认为这是拉来给中国女
足垫背的队伍。 lm
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作为女足这场风波的

直接制造者，领队李飞宇
在过去一周承受了也许
是有生以来从未有过的
巨大压力。媒体和球迷的
声讨，显然让出身名校，
又有过德国留学经验的
李飞宇始料未及。尽管是

足协副主席杨一民的得
力干将，但李飞宇事后仍
然受到了足协高层的严
厉批评。一位知情者透
露，在杨一民抵达广州督
战后，李飞宇曾被骂得狗
血喷头，“处理太毛糙，有

失分寸，缺乏大局意识。”
据悉，在开除袁帆事

件上，李飞宇不仅得罪马
良行，和教练组之间也多
少产生了隔阂。以致在杨
一民事后详细询问时，教

练 组 成

员集体倒戈。作为善后手
段，杨一民已经在女足队内

明确表示，李飞宇今后将不
得参与球队的训练比赛，而
只负责日常管理。对于李飞
宇来说，这个决定也意味着
他的权力大大被削弱。最近
两天，李飞宇言行格外低
调，似乎也在吸取教训。而

他的一位圈内朋友也透露，
李飞宇私下已经表示，将尽
力改善和队员、教练组的关
系，“另外，他也意识到，和
媒体保持友好关系的重要
性。”
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马良行的暂时淡出，对

于德国人克劳琛来说，无疑
是一次极好地树立威信的
机会。在前天看完中美热身
赛后，克劳琛态度积极地参
与到教练组会议当中。德国
人的水平和资历对于女足
教练组来说颇具说服力，他
进入角色的速度比想象
得更快。昨天，杨一民
抵达广州后，在队
中也再一次强调
克劳琛的作用，
“要多向他学习，
多借鉴肯定有帮
助。”
自从亚运会折

戟之后，足协高层尤
其是杨一民曾多次在
公开场合批评女足队
员技战术能力太差，
基本功不行。作为名
帅，克劳琛在技战术理
论上的深厚功底自然备
受看重。在马良行因病缺
阵的情况下，足协必须在

扶正王海鸣和克劳琛执掌帅
印两套应急方案之间做出选

择。从目前的情况看，德国人
显然比王海鸣更具优势。正
如一名队内人士分析的那
样，“王海鸣如果能当主帅，
马良行也就不用回来了。足
协花这么多钱请来老克，肯
定有这方面的考虑。一旦马

良行病退，克劳琛救火可能
性很大。”
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继初诊查出患有血管瘤

后，昨天，马良行的病情在
上海终于得到了最终的确
认。据其主治医生透露，经
过各种仪器的全面检查，马
良行主要是心肌疲劳引起
的心脏不适，虽然症状并不
严重，但这种病特别需要静

养。目前医院方面已经开始
进行针对性的药物治疗，据
医生介绍主要是舒缓类药
物和心理调整药物。

从目前情况看，马良行
在短时间内回到女足的可
能性不大，而女足方面也已

经做好马良行在出征阿尔
加夫杯前才能归队的准备。
据悉，在休息几天后，马良
行无论是身体还是心理状
况都恢复了不少。不过，在
何时回归女足这个最关键
问题上，马良行仍然有些犹

豫。家人和朋友都建议他不
要急着归队，“等各方面状
况都稳定了，再和足协领导
沟通。”无论如何，马良行目
前仍然握有主动权，即便采
取以退为进策略，相信也可
以为其赢得一个相对轻松

的环境。 ��

*���*��

�����67

��� 北京时间 1月
25日凌晨，中国国奥队在法

国迎来了本次欧洲拉练的第
六场热身比赛，对手是勒蓬
特队，值得注意的是，由于对
手的实力较弱 (仅为法国的
丁级球队)，因此国奥队本场
比赛也派出了大量的替补球
员，但在上半场比赛中，中国

队尽管占尽优势，但依然没
能取得进球，令人意外的是，
下半场比赛中国队主帅居然
连续换上了11名球员，也就
是几乎完全是两支球队在打
比赛，不过遗憾的是这都没
能改变场上的结果，最终这

场比赛以0：0结束。同时这
场比赛也是国奥队西行拉练
来的第二场平局。

值得一提的是，效力于
南京有有队的前锋肖智本场
比赛赢得了首发的机会。赛
后肖智在谈到本场比赛时，

第一大感觉就是天太冷影响
了发挥，所以自己浪费了几
次绝好的机会，非常可惜。尽
管他是国奥队里唯一一个来
自中甲球队的队员，面对如
此激烈的竞争，肖智依然很
有信心，他觉得不管来自哪

里，主要还是看个人的能力，
也希望自己最终能留在国奥
里面。 �\
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��� 一架银色的飞
机降落在米兰马尔蓬扎机

场，罗纳尔多就这样无声无
息地来到了意大利，他的下
一站是米兰内洛，不过，这并
不意味着罗纳尔多已经完成
了从皇马转会AC米兰的进
程，他此行的目的是进行加
盟前的例行体检，但转会已

经进行到了这一步，证明罗
纳尔多加盟AC米兰的事情
已经八九不离十了。

这是《米兰体育报》刚
刚传来的消息，目前，两家俱
乐部仍在讨价还价，AC米
兰开价 500万欧元，皇马要

价800万欧元，在下周三 19
点，意大利的冬季转会市场
的大门即将关闭，罗纳尔多
必须在此之前完成加盟的手
续，为此，AC米兰特地为罗
纳尔多提前安排了体检，以
节省时间。

按照加利亚尼的说法，
他将在当地时间下周一前往
马德里，如果一切顺利，那应
该才是双方签约的时间。但
也不排除双方提前在转会费
上一拍即合的可能。
《米兰体育报》称，AC

米兰俱乐部副主席加利亚尼
去信向皇马提出了让罗纳尔
多参加体检的请求，并得到
了皇马方面的同意。对于罗
纳尔多目前的身体状况，米
兰实验室还有一定的担忧，
因为罗纳尔多刚刚从上赛季

和本赛季初的两次伤病中恢
复过来，是否能来还很难说。

加利亚尼说：“AC米兰
只有在罗纳尔多通过了体检
之后才会开出价格，皇马很
清楚这一点，其他的问题都
不存在。”

皇马方面的米贾托维奇
则表态：“目前两家俱乐部
的官方接触正在进行之中，
在接下来的几天我们还会继
续谈判，如果能够有两家俱
乐部都满意的结果，那么一
切都将圆满结束，我们希望
完成转会，但是有条件的，罗

纳尔多和我们的合同是到
2008年，我们不希望以过于
低廉的代价失去他，这取决
于 接 下 来 AC米 兰 的 报
价。” ��
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随着克劳琛的到来，
马良行的话题正逐渐成为

过去时，最近两天的国家
队中，更多的队员开始把
关注力放到这位新来的德
国老头身上。至少到目前
为止，这位和蔼的德国老
头还是给队员们留下了不
错的印象。

马良行刚刚病退的两
天，每天上网和通过电视
了解相关新闻几乎是每名
队员的必修课。连记者都
成为了被采访对象，不少
队员打电话询问记者：
“马指导的身体情况到底

怎么样？”不过随着事态
的不断发展，更主要的是
马良行短期内无法回归成
为定局，多数队员已经开
始更多地关注克劳琛和即
将开始的四国赛了。

随着队员注意力的转

移，队内训练气氛也开始
有所好转。作为教练组临
时负责人的王海鸣在训练
中刻意安排的一些小花
样，也大大调动了队员们
的情绪，训练中笑声不断。
不过训练之余，队员们对

于马良行的健康还是表示
了祝福：“别看他平时很
严肃，但是对队员特别好，
现在我们只能希望他尽快
恢复健康。”

不仅是队内，媒体也开

始恶扑克劳琛。一名队内
人士告诉记者，仅仅 24日
一天，至少有六七家媒体向
国家队提出申请，希望采访
克劳琛。“这些专访如果一
起排下来，估计老头马上就
累得要回德国了。”

另外，四国赛的逐渐
临近，也让队员们不得不
把注意力放到比赛上来。
一名中场主力的说法特别
具有代表性：“越是这个
时候，我们越是不能让外
界看女足的笑话。其实运

动队就是这样，越是球队
成绩不好的时候，越是会
有不少负面新闻冒出来，
只要球队的成绩打得好，
很多问题就会逐渐销声匿
迹。” ¦§

!四国赛·声音
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